Tiraditos

SE CALIENTA CHIAPAS

•La contienda por la candidatura de Morena al gobierno de Chiapas se puso interesante en estos días, luego de que el presidente López Obrador anunciara que el titular del IMSS, Zoé Robledo, puntero en las preferencias, no participaría del proceso. Lo anterior, le dejaría el nombramiento a la senadora Sasil de León Villard, quien se ubica en los sondeos de ese partido en la segunda posición de intención de voto; atrás vendrían el también legislador Eduardo Ramírez, conocido por esas tierras como el "Jaguar Negro", la diputada Patricia Armendáriz y, por el Partido Verde, el diputado Luis Armando Melgar.

GARANTIZADO REPARTO DE LIBROS EN CDMX

en la Ciudad de México, Luis Humberto
Fernández, ha garantizado el correcto
regreso a clases el próximo lunes, además
del reparto de los libros de texto gratuito
en las escuelas de la metrópoli, mismos
que ha salido a defender de las críticas
de los opositores a la 4T, porque, asegura,
actualizan los anteriores que tienen una
visión educativa de los años 50, mientras los

textos actuales cumplen las nuevas formas de aprendizaje activo, dinámico y de educación comunitaria, además de que son reflejo de la nueva realidad en la enseñanza. Fernández afirma que no existe razón ética, pedagógica o jurídica que impida entregar los libros, el no hacerlo implicaría un costo terrible y violentaría los derechos de las y los niños.

SACMEX BAJO LA LUPA EN MH

•En un panorama donde el progreso urbano y la infraestructura se erigen como pilares ineludibles para el bienestar ciudadano, hay inquietud en la alcaldía Miguel Hidalgo. La persistencia de 27 obras en un estado de limbo, orquestadas por el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACMEX), al frente de **Rafael Carmona**, no solo ha sumido a las colonias en un caos vehicular constante y en molestias diarias, sino que también ha generado un sentimiento de inseguridad entre los residentes afectados. El alcalde panista Mauricio Tabe advierte de omisión de información en seis de estas obras, algunas de las cuales sufren un estado de abandono. Las áreas de mayor impacto de esta problemática se concentran en colonias como Polanco, Granada, Escandón, Irrigación y Tacubaya.